

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 02.12.2021

**Anfrage Nr.: 0115/2021/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Leuzinger**  
**Anfragedatum: 25.11.2021**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 23. Februar 2022

**Betreff:**

## **Reinigung der Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren**

### Schriftliche Frage:

Im Haushalt wurden die Mittel für die Reinigung der Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren verdoppelt. Zumindest für das Feuerwehrhaus Pfaffengrund, ist mir aber keine Veränderung zum bisherigen Stand bekannt. Wann genau werden die Reinigungsleistungen angepasst und was passiert mit den für 2021 eingestellten, aber nicht benötigten Mitteln da die Reinigungsleistung nicht erhöht wurde? Es soll übrigens insbesondere der Umfang, aber auch die Häufigkeit angepasst werden.

### Antwort:

Die Verträge mit den für die Gebäudereinigung in den Gerätehäusern beauftragten Firmen sind feste Laufzeitverträge.  
Erst im Haushalt 2021/2022 wurden die Mittel für die Reinigungsleistungen der Gerätehäuser aufgestockt.

Bedingt durch die aktuelle Corona Lage, verbunden mit den damit zusammenhängenden Zusatzaufgaben für die Abteilung Bevölkerungsschutz, mussten Prioritäten gesetzt werden.

Mangels zeitlicher Ressourcen war es bisher nicht möglich, seit der offiziellen Freigabe der Haushaltsmittel im August 2021 eine Abstimmung mit den vor Ort zuständigen Feuerwehrkommandanten und dem städtischen Hochbauamt, das für die Ausschreibung zuständig ist, herbeizuführen.

Die für 2021 eingestellten, aber nicht benötigten Mittel, werden im Rahmen des Budgetabschlusses berücksichtigt. Im Jahr 2022 steht der Haushaltsansatz wieder zur Verfügung.



## **Sitzung des Gemeinderates vom 09.12.2021**

**Ergebnis:** behandelt